



## Communiqué de presse du 25 mai 2023

## Allschwil reçoit une subvention du Mobilitätsfonds pour l'aménagement de stations de vélos en libre-service

Le quartier professionnel de Bachgraben se développe rapidement. Afin de mieux le desservir, la commune d'Allschwil va y installer quatre stations de vélos en libre-service. Ainsi, les personnes à mobilité pendulaire en provenance d'Allschwil pourront emprunter un vélo afin de franchir les frontalières cantonales pour se rendre à Bachgraben et inversement. À cette fin, le canton de Bâle-Ville soutient la commune d'Allschwil par une contribution de 20 000 francs issue du Mobilitätsfonds. Ce projet permettra d'assurer une partie des déplacements professionnels et de loisirs depuis et vers Bâle via des moyens de transport respectueux de l'environnement.

Le Département des Travaux Publics et des Transports du Canton de Bâle-Ville valide la proposition du Conseil du Mobilitätsfonds trinational et soutient la commune d'Allschwil dans la réalisation de quatre stations de vélos en libre-service dans le quartier de Bachgraben en lui octroyant 20 000 francs. À l'avenir, les personnes à mobilité pendulaire disposeront ainsi de 16 vélos en libre-service. Le projet devrait débuter mi-2023 et la mise en service est prévue 3 ans plus tard. Placé sous l'égide de la commune d'Allschwil, il s'inscrit dans le plan opérationnel de gestion de la mobilité. Il a pour but de réduire les déplacements motorisés individuels et de décharger ainsi les quartiers périphériques de Bâle. Les quatre stations Velospot sont intégrées au système de vélos en libre-service «Velospot Basel». Elles permettent pour la première fois les déplacements entre Bâle et la commune périphérique d'Allschwil via les vélos en libre-service du réseau Velospot. De plus, à travers ce projet, Allschwil contribue à améliorer le raccordement du quartier de Bachgraben en plein essor au réseau de transports publics insuffisamment desservi jusqu'ici.

Les recettes du Mobilitätsfonds proviennent des taxes sur les cartes de stationnement pour les visiteurs, les personnes à mobilité pendulaire et les résidents du canton de Bâle-Ville. Chaque année, les recettes du fonds s'élèvent à environ 3,4 millions de francs Le Mobilitätsfonds du canton de Bâle-Ville est unique en Suisse en ceci qu'il contribue également au co-financement de projets de transport respectueux de l'environnement en dehors du canton. Il constitue un exemple de collaboration au sein de l'agglomération trinationale de Bâle, au-delà des frontières cantonales et nationales.

## Renseignements complémentaires

Doreen Heinzmann, Tél. +41 61 267 9207 Bureau du Mobilitätsfonds, Service de la mobilité

## Remarque:

Informations complémentaires sur le Mobilitätfonds: Mobilitätsfonds

Münsterplatz 11, CH-4001 Bâle
E-mail <u>bvd.medienstelle@bs.ch</u>
Internet www.bvd.bs.ch